



Brendan Hanley

Député du Yukon

Pour diffusion immédiate

Le 04 février, 2025

Bien que l'obtention d'un mois de sursis sur les droits de douane de Trump nous ait fait pousser un soupir de soulagement, nous savons que la menace plane toujours au-dessus de nos têtes. Après avoir écouté nombre d'entre vous, je tiens à reconnaître l'anxiété très réelle qui touche les entreprises, les familles et les communautés au Yukon et dans tout le pays.

Je tiens à vous assurer que je reste en contact étroit avec mes collègues du caucus et les ministres fédéraux concernés, tout en poursuivant les discussions avec les habitants du Yukon. Avec le plan d'Équipe Canada, notre gouvernement fédéral a travaillé en étroite collaboration avec les territoires et les provinces. Nous nous sommes préparés, et nous continuerons à le faire, à protéger notre souveraineté et ce qui compte le plus pour nous en tant que pays.

Pendant que nous préparons des contre-mesures, je reconnais que nous devons faire une réelle introspection. Nous devons renforcer le commerce interprovincial pour stimuler les économies et favoriser la collaboration entre les régions. Entre-temps, nous travaillons en étroite collaboration avec les entreprises canadiennes afin d'atténuer et de réduire au minimum les répercussions sur les travailleurs et les communautés. Le Yukon a beaucoup à offrir : ses ressources, son ingéniosité et des travailleurs dévoués. Nous tirerons parti de ces atouts pour assurer la prospérité de notre économie et la solidité de nos communautés.

J'ai été fier de voir les Yukonnaises et les Yukonnais défendre leurs convictions avec force : notre souveraineté, notre économie et notre avenir. Au Yukon, on comprend très bien le sens de l'entraide mutuelle.

L'extraordinaire initiative en cours pour faire des achats locaux, soutenir les produits fabriqués au Yukon et au Canada et renforcer nos propres entreprises doit se poursuivre. En continuant sur cette voie, nous pouvons changer les choses. Chaque dollar que nous dépensons ici au Yukon, chaque produit fabriqué au Canada que nous choisissons, est un pas de plus vers la défense de notre pays et de notre territoire.

Si vous vous sentez incertain quant à la suite des événements, vous n'êtes certainement pas seul. Il s'agit en effet d'un défi que nous devons relever tous ensemble. Au Yukon, nous entretenons une relation très spéciale avec nos voisins de l'Alaska. L'alliance et l'histoire que partagent nos nations voisines sont trop fortes pour qu'une guerre commerciale inutile vienne nous perturber. Ensemble, nous pouvons exhorter nos voisins américains à reconnaître que cette escalade n'est dans l'intérêt de personne.

Nous devons saisir cette occasion. Nous sommes l'Équipe Canada, et nous sommes l'Équipe Yukon. Nous allons nous tenir debout, non seulement pour nous-mêmes, mais aussi pour l'avenir que nous voulons construire ensemble, du Yukon à toutes les régions de ce grand pays que nous appelons notre patrie.